



Pemkab Kayong Utara Serahkan DIPA dan TKDD 2022

SUKADANA, SP - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kayong Utara menyerahkan Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) dan Buku Daftar Alokasi Transfer ke Daerah dan Dana Desa (TKDD) kepada satuan kerja pengelola dana APBN, Selasa (21/12) lalu. Selain itu, dilakukan Penandatanganan Pakta Integritas Penyaluran DAK Fisik dan Dana Desa Tahun Anggaran 2022 di Istana Rakyat (Pendopo Bupati) Kayong Utara.

Bupati Kayong Utara, Citra Duani mengatakan, penyerahan yang dilakukan Pemkab Kayong Utara sebagai tindak lanjut dari penyerahan DIPA dan TKDD oleh Gubernur Kalimantan Barat secara simbolis, beberapa waktu lalu di Pontianak.

Citra mengatakan, Gubernur Kalimantan Barat meminta seluruh pemerintah daerah untuk melakukan percepatan penyerapan anggaran, supaya perputaran uang di masyarakat meningkat.

"Sehingga pertumbuhan ekonomi menjadi bagus dan bergerak, serta transaksi terus berjalan guna menambah kes-

ejahteraan masyarakat," kata dia.

Bupati Citra, menyebutkan alokasi APBN Tahun Anggaran 2022 bagi instansi vertikal di Kabupaten Kayong Utara menerima DIPA sebesar Rp72,75 miliar. Sedangkan Alokasi Dana Transfer ke Daerah dan Dana Desa ke Pemkab Kayong Utara Tahun 2022 sebesar Rp674,52 miliar.

Citra berharap, anggaran DIPA maupun TKDD tersebut benar-benar dapat dimanfaatkan untuk mendukung penanganan kesehatan, pemulihan ekonomi, dan proses pembangunan di berbagai bidang di

Kabupaten Kayong Utara terdampak pandemi Covid-19.

"Alhamdulillah, DAK untuk proyek infrastruktur fisik tahun 2021 semuanya terserap. Mudah-mudahan harapan kita di akhir tahun bisa mencapai 90 persen ke atas," ucap Citra.

Sementara DAU, kata Bupati, semuanya juga telah terselenggara pelaksanaan proyeknya.

"Harapan kita, Kayong Utara tidak terlalu berada di posisi tiga terbawah dalam hal penyerapan anggaran 2021 yang tidak lama lagi akan berakhir," pungkasnya. (ble)



SERAHKAN - Bupati Kayong Utara, Citra Duani menyerahkan Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) dan Buku Daftar Alokasi Transfer ke Daerah dan Dana Desa (TKDD) kepada satuan kerja pengelola dana APBN, Selasa (21/12) lalu di Istana Rakyat (Pendopo Bupati) Kayong Utara.